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【日時】 H26.11.22（土）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 6 名 

第６回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 

【１】保育所入所申込み書類について，東海駅喫煙所の位置について，野焼きについて， 

公園の遊具等について  

《保育所入所申込み書類について》 

私は１歳の子どもがおり，派遣会社に登録しています。現在，入所待ちなので，仕事を請ける

ことができず，来年度の入所申込みに添付する「就労証明書」の記載もできません。先日役場に

相談しましたが，就労証明書の記載が無いと，入所の優先順位が下がるそうです。就労証明書

の替わりに派遣会社の登録証の写しとするなど，提出書類を緩和して欲しいです。 

《東海駅喫煙所の位置について》 

西口も東口も，階段を降りてきたところに喫煙所があります。皆が通るところに喫煙所があるの

は如何かと思うので，場所を移動して欲しいです。喫煙所に税金を使うことも無いと思います。 

《野焼きについて》 

自宅付近では，野焼きが多いです。以前消防を呼んだこともあり，それ以来，早朝に野焼きさ

れるようになりました。条例か何かで，規制しないのですか？ 

《公園の遊具等について》 

分譲地を所有していますが，付近の公園には遊具が無いです。また，道路は抜け道になって

いて危険だし，夜は非常に暗いので，バンプや防犯灯を設置して欲しいです。 

 

⇒ 【村長コメント】 

《保育所入所申込み書類について》 

    保育所入所については，確かに１歳児は足りない状況で，今度オープンする認定子ども園の

定員も増やしています。役場相談後の状況や添付書類を改善して欲しいという点は，担当課に

確認し，後日連絡します。 

《東海駅喫煙所の位置について》 

確かに，通路の真ん中に喫煙所を置かなくても良いと思います。すぐできるので，設置場所を

検討します。なお，灰皿は企業からいただいたものなので，税金は使われていません。 

《野焼きについて》 

現在，野焼きは行ってはならず，役場が指導しています。環境政策課や自治会長を通じて，

このような苦情があることを伝えます。 

《公園の遊具等について》 

所有の分譲地は業者が開発しており，お話の公園は「開発行為」により整備されたものです。

村では，業者が整備する際に「遊具を作るように」という指導はできません。また，夜非常に暗い

という点は，夜の状況や自治会からの要望の状況を担当課に確認させます。 

 

【２】 総合福祉センター「絆」のプールについて 

私は，障がい者の方と一緒に「絆」のプールを利用しています。今年度は，対象者が広がり料金

も変わりました。来年度も運営が変わる話を聞いているので，凄く不安です。今の先生は信頼でき

る方なので，このままのやり方で続けて欲しいです。 
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⇒ 【村長コメント】 

「絆」のプール事業は委託契約で行っているので，全く同じまま続けることは難しいですが，事業

内容や利用者の声，先生の考え方をキチンと見ていく必要があります。利用者の方の不安が大き

いようなので，来年度に向けてどうするのか，担当課に確認します。 

 

【３】 東海駅喫煙所の位置について，猫のフン害について，ごみの回収時間について 

交番について 

《東海駅喫煙所の位置ついて》 

東海駅ではタバコの煙がひどいです。駅は公共の場所なので，喫煙所を別の場所に移動する

か，簡易な小屋を設置して欲しいです。 

《猫のフン害について》 

アパートに住んでいますが，他で飼っている猫のフンがひどく，片付ける手間など大変です。も

う少し周知をして欲しいです。 

《ごみの回収時間について》 

可燃ごみの回収は，回収ルートにより回収時間に違いがあります。8 時 30 分過ぎ頃来る地区

がある一方，11 時過ぎまで来ない地区があるのは不公平です。回収ルートを入れ替えて順番を

変えるか，出せなかった人のために，村内に 1 ヶ所，ごみを出せる場所を設けて欲しいです。 

《交番について》 

村には交番がありますが，以前誰もいないことがありました。警察署が無くても対応できている

のですか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 

《東海駅喫煙所の位置ついて》 

小屋設置は難しいですが，別の場所へ喫煙所を移動することはすぐできるので，検討します。 

《猫のフン害について》 

ペットの飼い方についてのモラルは，啓発が必要かもしれません。御意見として了解しました。 

《ごみの回収時間について》 

ごみの回収ルートは，効率的な回収のため業者が決めているので，変えることは難しいです。

また，村内に 1 ヶ所，自由にごみを出せる場所を設けると，ごみを出すルールが崩れてしまいま

す。ごみの問題はいろいろあり，課題が重いです。御意見として了解しました。 

《交番について》 

茨城県警察の話になり，警察署はなかなか増やせない状況です。交番については，東海駅

付近で若い人が走り回っていることなどから，村では駅付近への交番移転を要望しています。ま

た，データでは，交番は 1 ヶ所で足りており，ひたちなか西署からの応援も得られています。この

ほか，村では東海駅に防犯カメラも設置しており，犯罪の抑止力になっています。 

 

【４】 資源物の休日回収について 

休日に，資源物を出せる場所が欲しいです。休日の清掃センター稼動が難しいなら，どこかに

資源物全般の回収場所を設けて，回収だけでもできれば良いと思います。 

 

⇒ 【村長コメント】 

資源物を分別して出したいと思っていて，どこかに（資源物を出す）場所を設けてはどうかという

御提案と受け止めます。担当課に確認します。 
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【５】村の玄関口である東海駅の治安，環境美化について 

《東海駅の夜の治安について》 

夜間には，ホームレスと思われる方がいたり，ダンスをするなど騒いでいる若者も見られます。

また，駅通路スペースが自由に利用できることも悪化を助長していると思います。何か対策をし

て欲しいです。 

《環境美化について》 

駅東ロータリーから五反田線沿線にかけ，タバコの吸殻がひどいです。また，11 月から 12 月

にかけては，落葉もひどいです。企業によるボランティア清掃も行われていますが，村で一斉に

声掛けをして，この時期に落葉等ごみ拾いができれば，美化を保てると思います。 

 

⇒ 【村長コメント】 

東海駅は，村の活性化のために重要な拠点施設です。御指摘を踏まえ，対策を検討します。 

 

【６】 阿漕ヶ浦湖畔の遊歩道整備について，村内循環バスの運行について 

《阿漕ヶ浦湖畔の遊歩道整備について》 

阿漕ヶ浦湖畔は，村民の憩いの場であるので，遊歩道を整備して欲しいです。以前，阿漕ヶ

浦クラブがあったように，観光的な要素も併せつつ，周回できるようになれば良いと思います。 

《村内循環バスの運行について》 

先日，地区の民生委員の集まりで，地区自治会長に対し，高齢者等を対象としたバスの運行

（住宅街を走るルート）を要望しました。 

 

⇒ 【村長コメント】 

《阿漕ヶ浦湖畔の遊歩道整備について》 

阿漕ヶ浦公園については，茨城国体に向け，ホッケー場を人工芝に張り替えるほか，周辺の

遊歩道整備など，役場内で検討を進めています。整備計画については，今後，地域の方から御

意見をいただく予定です。 

《村内循環バスの運行について》 

公共交通は必要なので，バス運行については，コミュニティバスが良いのか，路線バスが良い

のかも含め，検討しています。今年度中には，方向性を出したいと考えています。 

 


